

Aqua-Fisch 2017 startet am 10. März
06.03.2017



Petri Heil heißt es vom 10. bis zum 12. März in den Messehallen Friedrichshafen. Die Aqua-Fisch 2017 lädt alle Hobby- und Profiangler ein, sich über die neusten Trends und Produkte zu informieren. Die Aqua-Fisch ist die internationale Messe für Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik.

Leadin

Petri Heil heißt es vom 10. bis zum 12. März in den Messehallen Friedrichshafen. Die Aqua-Fisch 2017 lädt alle Hobby- und Profiangler ein, sich über die neusten Trends und Produkte zu informieren. Die Aqua-Fisch ist die internationale Messe für Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik.

Die Aqua-Fisch ist die einzige Messe in Deutschland, die die Bereiche Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik vereint. 178 Aussteller aus 14 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei, ein Plus von knapp 10 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Auf der Messe selbst gibt es die neuesten Trends und Produkte zu sehen - Carbonruten und Angelreisen gehören beispielsweise dazu. Man kann sich als Besucher aber auch selbst im Ziel- und Weitwurf ausprobieren. Es gibt Foren in denen Fachvorträge gehalten werden und jede Menge Aktionen für Groß und Klein, denn auch der Nachwuchs soll besonders angesprochen werden. Ein Kochstudio rundet das Angebot ab, hier geht es um das gesunde Kochen, natürlich mit Fisch.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen